



Neues von der AH-Mannschaft



Was ist Futsal?

Diese Frage stellten sich die AH-Kicker des VfL Egenburg, als sie am 28.12.2018 zum TSV Dasing fuhren. Ohne Erfahrung und Regelkunde ging man in ein Hallenturnier, das mit dem Futsal-Ball ausgetragen wurde. Er ist kleiner und sein Sprungverhalten ist anders. Die Spielfortsetzung muss vier Sekunden nach einer Unterbrechung erfolgen, was das Tempo ebenso erhöht wie die veränderte Rückpassregel. Wird der Ball vom Torwart einem Mitspieler zugespielt, darf er nicht mehr zurückgepasst werden. Erstaunlich schnell hatte sich der VfL an die geänderte Spielweise mit dem Futsal gewöhnt.

Im Spielmodus jeder gegen jeden (bei 7 Mannschaften) traf die AH im ersten Spiel auf den vermeintlich schwächsten Gegner SV Ried, der auch mit 3:0 besiegt werden konnte. Mit starken Auftritten und 3 Siegen, 1 Unent-schieden und 2 Niederlagen kam man am Ende auf einen erfolgreichen **3. Platz**, punktgleich mit dem Zweitplatzierten FC Affing. Der erste Platz barg mit dem SV Ried eine Überraschung - nach den gelungenen Auftritten und mit dem Motto "Turniersieger Besieger" wurde noch ausgelassen gefeiert. Durch die schnelle Spielweise begeisterte das Futsal-Turnier Spieler und Zuschauer gleichermaßen.



Spielpaarungen:

SV Ried	:	VfL Egenburg	0 : 3	Tore: 3x Hruby N.
SG Friedberg	:	VfL Egenburg	2 : 1	Tor: Hruby N.
VfL Egenburg	:	SV Obergriesbach	2 : 0	Tore: David A.; Hruby N.
VfL Egenburg	:	TSV Dasing	0 : 0	Tore: Fehlanzeige
FC Affing	:	VfL Egenburg	3 : 2	Tore: Meisl T.; Naßl St.
VfL Egenburg	:	FC Stätzling	2 : 1	Tore: David A.; Naßl St.

In das nächste Hallenturnier am 17.02.2019 beim Kissinger SC geht's mit viel Selbstbewusstsein!

Die AH-Leitung

